



Aix-en-Provence Cathédrale
Saint-Sauveur

Paroisse Saint-Sauveur

*Cathédrale, St Jean Baptiste, La Madeleine, St Eutrope,
Ste Anne-des-Pinchinats,
Notre-Dame-de-la-Seds, Chapelle des Bourras
04 42 23 45 65 - secretariatcathedraleaix@hotmail.fr,
paroisses-aixarles.fr/aix-saintsauveur*

DIMANCHE 5 NOVEMBRE 2017

31^{ème} dimanche du Temps ordinaire

Mt 11, 14b - 2, 2b.8-10 ; Ps 130 ; 1Th 2, 7b-9.13 ; Mt 23, 1-12

Notre Père... Les textes de la liturgie de ce dimanche orientent notre regard vers ce Père du Ciel que Jésus est venu nous faire connaître. « N'avons-nous pas tous un seul Père ? » demande le prophète Malachie. « Vous n'avez qu'un seul Père, celui qui est aux cieux », dit Jésus aux foules et à ses disciples. Une belle occasion pour vous annoncer que dans toute l'Église de France, à partir du dimanche 3 décembre, premier dimanche de l'Avent, nous prierons avec la nouvelle traduction de la prière du

Notre Père, en disant « Ne nous laisse pas entrer en tentation » au lieu de « Ne nous soumet pas à la tentation ». Cette manière de traduire le grec de l'Évangile est plus fidèle au sens que Jésus veut faire comprendre à ses disciples : non pas que Dieu nous soumet à la tentation et nous éprouve en nous sollicitant au mal, mais qu'il est Celui qui est à nos côtés dans le combat spirituel que nous avons à mener pour résister à la tentation.

Dans la lettre de l'apôtre Saint Jacques, il est dit clairement : « Dans

l'épreuve de la tentation, que personne ne dise : « Ma tentation vient de Dieu. » Dieu, en effet, ne peut être tenté de faire le mal, et lui-même ne tente personne » (Jc 1, 13). Tout changement dans une prière qui nous est si familière et quotidienne ne peut que nous pousser à redécouvrir la beauté et le sens de la seule prière que le Seigneur nous a apprise.

P. Benoît Tissot, votre curé.

CHANTS DE DIMANCHE 10H30 ET 19H À LA CATHÉDRALE

Entrée : Que vive mon âme à Te louer ! Tu as posé une lampe, une lumière sur ma route, Ta parole Seigneur (bis) !

Heureux ceux qui marchent dans tes voies, Seigneur !

De tout mon cœur je veux garder ta Parole, ne me délaisse pas, Dieu de ma joie !

Heureux ceux qui veulent faire ta volonté, je cours sans peur sur la voie de tes préceptes

Et mes lèvres publient ta Vérité.

Heureux ceux qui suivent tes commandements ! Oui, plus que l'or, que l'or fin j'aime ta loi,

Plus douce que le miel, est ta promesse

Heureux ceux qui méditent sur la sagesse ! Vivifie-moi, apprends-moi tes volontés ;

Dès l'aube, de ta joie tu m'as comblé.

Psaume 130 : Garde mon âme dans la paix près de toi, Seigneur.

Seigneur, je n'ai pas le cœur fier ni le regard ambitieux ;

Je ne poursuis ni grands desseins, ni merveilles qui me dépassent.

Non, mais je tiens mon âme égale et silencieuse ;

Mon âme est en moi comme un enfant, comme un petit enfant contre sa mère.

Attends le Seigneur, Israël, maintenant et à jamais.

Communion : Venez, approchons-nous de la Table du Christ, Il nous livre son Corps et son Sang

Il se fait nourriture, Pain de Vie éternelle, nous fait boire à la coupe des Noces de l'Agneau

La Sagesse de Dieu a préparé son vin, elle a dressé la table, elle invite les saints :

« Venez boire à la coupe ! Venez manger le pain ! Soyez la joie de Dieu, accourez au Festin ! »

Par le pain et le vin reçus en communion, voici le sacrifice qui nous rend à la Vie.

Le sang de l'Alliance jaillit du cœur de Dieu, quand le Verbe fait chair s'offre à nous sur la Croix.

Dieu est notre berger, nous ne manquons de rien sur des prés d'herbe fraîche, Il nous fait reposer.

Il restaure notre âme, Il nous garde du mal, quand il dresse pour nous la Table du Salut.

Réjouis-toi, Sion ! Chante Jérusalem ! Reçois le sacrifice qui te donne la paix !

Dieu te comble de grâce, Il vient te visiter afin de rassembler tes enfants dispersés.

Rayonne et resplendis, Église du Seigneur, car Il est ta Lumière, Dieu L'a ressuscité !

Que tout genou fléchisse au nom de Jésus Christ ! Il nous rend à la vie par son Eucharistie !

Envoi : Marie douce lumière Porte du ciel temple de l'Esprit,

Guide-nous vers Jésus et vers le Père, Mère des pauvres et des tout petits.

Bénie sois-tu Marie, ton visage rayonne de l'Esprit, Sa lumière repose sur toi, Tu restes ferme dans la foi.

Bénie sois-tu Marie, en ton sein, tu portes Jésus-Christ le créateur de tout l'univers le Dieu du ciel et de la terre.

Bénie sois-tu, Marie, toi l'icône de l'église qui prie, pour l'éternité avec tous les saints, les anges te chantent sans fin.

LITURGIE

Dimanche 12 novembre, 32^{ème} dimanche du temps ordinaire (Sg 6,12-16 ; Ps 62 ; 1Th 4, 13-18 ; Mt 25, 1-13).

VIE PAROISSIALE

Ce dimanche à 10h30 à la cathédrale, accueil des fiancés à la messe qui sera suivi de leur rencontre de préparation pour leur mariage.

L'Association Cathédrale Vivante offrira un apéritif à l'issue de la messe de 10h30 à la Cathédrale le **dimanche 12 novembre** pour la fête de Saint Mitre, saint patron d'Aix-en-Provence. Ce sera l'occasion pour nous de remercier tous ses membres pour leur fidèle engagement dans la mise en valeur et l'embellissement de notre cathédrale.

St Eutrope : La rencontre du mardi de St Eutrope du 7 novembre aura pour sujet *Les visages du Christ dans les peintures occidentales, des mosaïques à Chagall*. Celle-ci se fera sous forme de projections de diapositives avec des commentaires, et aura lieu à l'église St Eutrope à 18h, 1 avenue du Docteur Bertrand, à Aix. Contact : Éric Sermet : 06 72 56 11 41.

Service Évangélique des Malades : Réunion le lundi 13 novembre à 14h45 chez les Missionnaires Oblats (haut du cours Mirabeau). Contact : diacre André (04 42 21 11 13).

Oblats : si vous souhaitez passer un moment, vous poser ou prendre un petit goûter et discuter, venez le vendredi 24 novembre de 15h à 16h30, au 56, cours Mirabeau.

Un nouveau site internet pour notre paroisse : <http://paroisses-aixarles.fr/aix-saintsauveur/> Il reste encore du travail pour que le site façonné par le service communication du diocèse en collaboration avec nous soit totalement achevé.

DIOCÈSE

Journée diocésaine, une journée pour booster sa foi : « *Le temps, Ami ou Ennemi ?* » **Samedi 18 novembre de 9h à 17h au Lycée Saint-Louis à Gignac**. Le temps est un paramètre primordial dans notre vie mais sa gestion peut être compliquée au quotidien. Arrêtons-nous une journée pour réfléchir à nos priorités et à notre organisation afin de mettre le temps à notre service plutôt que d'être esclaves de nos agendas. Durant toute la journée, des ateliers, des temps de prière, des moments conviviaux, et un programme adapté pour chaque tranche d'âge. N'hésitez pas à aller voir sur le site *catho-aixarles*, le programme détaillé et surtout de vous y inscrire en ligne. **La paroisse ND de l'Arc affrète un car** : s'y vous voulez en profiter, il faut vous inscrire **avant le lundi 6 novembre**, (bulletins sur la table des informations au fond de l'église).

Année Mariale : Intention de prière proposée dans le cadre de l'Année Mariale de prière pour la transformation missionnaire de notre Église diocésaine : « *Prions pour les familles en deuil et leurs défunts. Prions pour qu'elles demeurent dans l'Espérance que donne la foi en la Résurrection du Christ ressuscité. Prions pour les équipes qui accompagnent ces familles. Prions pour que nous soyons auprès de tous les témoins de la rencontre du Christ ressuscité* ».

Cette dernière sera clôturée le 8 décembre avec la consécration au cœur immaculé de la Vierge Marie. «... *Consacrer notre diocèse au Cœur Immaculé de Marie, c'est l'offrir à Marie pour qu'elle le porte au Christ dans sa prière* ... »

Sur le site du diocèse d'Aix et Arles : www.catho-aixarles.fr ou vous aurez l'intégralité de la lettre pastorale de Mgr Dufour et toutes les informations sur les festivités du 8 décembre.

TÉMOIGNAGE - CONFÉRENCE - THÉÂTRE

L'AFC, organise, à la maternité Catholique de l'Étoile, 2530 route de Puyricard à Puyricard, jeudi 9 novembre à 20h30 la projection du film : « Il était une voie » qui retrace l'expérience de Mathilde et Edouard Cortès partis en famille à pied + carriole tirée par un âne vers Rome. La soirée sera présentée par Edouard Cortès lui-même qui donnera son témoignage de foi vécue à travers ces expériences hors du commun. Entrée libre et libre participation aux frais. Contact : Anne Chareton <http://www.afc-france.org> ; 04.42.92.25.19/ 06 13 80 24 82.

L'Amitié judéo-chrétienne d'Aix-en-Provence vous invite à la conférence le mardi 14 novembre à 17h30 sur : Etty Hillesum « Venir en aide à la faiblesse de Dieu » au Temple, rue Villars, à Aix-en-Provence, par Yves Bridonneau, auteur de « Etty Hillesum, la Shoah et Dieu », Edisud, 2014, membre de la Cimade. Etty Hillesum nous ouvre la porte d'un nouveau et fascinant chemin humain et spirituel, chemin en recherche par beaucoup de femmes et d'hommes de notre temps.

Des paroissiens passionnés de théâtre : Les 10 et 11 novembre, plusieurs paroissiens montent sur les planches pour vous présenter une pièce de boulevard "Ne coupez pas mes arbres" de William Douglas Home. Si vous aimez le théâtre venez les applaudir à Cabriès, Auditorim Pierre Malbsoc - Pour réserver : www.weezevent.com/mesarbres.

Cette semaine à la Cathédrale les messes seront célébrées pour Jean-Jacques Pigeon † (dimanche 10h30) ; Christiane du Crest † (dimanche 19h) ; Jean-Laurent Cavallo † (mardi) ; Ferréol Ract- Madoux † (mercredi) ; Christiane du Crest † (jeudi) ; Frédéric Chevallier † (vendredi) ; Michel Pignol † (samedi 8h) ; Jean-Jacques Pigeon † (samedi 18h) ; Robert Dehodencq † (dimanche 10h30).